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● 会 長 報 告        平野 純也君 

皆さんこんにちは。

暑い日が続きます。

そしてコロナが再拡

大し、熱中症も増え

ています。皆さまお

体には十分に注意し

てください。 

さて、先週のクラブの出来事が二つございます。 

まず一つ目としましては、先週 17 日（例会開

催）の夜は、当クラブの落合信吾会員の静岡県

議会議長の就任を祝う会を有志のメンバーで行

いました。約 20人の会員の皆様が参加してくれ

ました。会の席で落合会員から、最近の議会で

話題になっていることや、メンバーからの質問

に対して、丁寧に答えてくださいまして、なか

なか聞けない裏話も出て、とても楽しいお祝い

の会ができました。落合会員は、日ごろ例会を

欠席されることが多く、私もゆっくりと話す機

会も少なかったので、色々と話ができて良かっ

たと思っています。議長の任期は来年 5月まで

とのことですので、まだ忙しい日々が続くと思

いますが、県民の為に、益々のご活躍を期待し

ております。 

また、会の中で、「県議の本会議場を見学して

みたい」と言う声も上がりましたので、（まだ検

討段階ではありますが）日程の調整ができれば、

職場訪問例会の一環で、本会議場や議長室を見

学したいと考えております。 

そして二つ目としましては、19日（先週金曜

日）の夜は、当クラブの奨学生であったタマち

ゃんがお父さんと一緒に藤枝に来られ、魚久に

て土屋会員、村松英昭会員、大塚会員、と私で、

食事会をご一緒させていただきました。タンち

ゃんは現在、名古屋大学大学院で勉強中で、毎

日勉強がとても忙しいとのことでした。中国か

ら来たお父さんがタマちゃんの部屋に 1ヵ月泊 

 

まりこみ、食事を作ったり、ひとりで名古屋を

観光しているそうです。お父さんは財布を持た

ず来日し、タマちゃんから現金を借りていると

のことでした。8月のお盆には 2人で中国へ帰

るとの事でした。また、タマちゃんは来年の 5

月頃、結婚を予定しているとのことで、とても

幸せそうでした。 

さて、連絡事項が２点あります。 

まず１点目は、来月８月２１日の納涼夜間例

会は、入会候補者の参加可能な「オープン例会」

を予定しています。皆さんの身の回りの方で、

ロータリークラブに興味のありそうな方を誘っ

ていただき、会員拡大に繋げていけたらと思っ

ています。会場は魚時会館にて 18時 30 分から

となります。 

そして、二点目は、来年１月２５日（土）に

第二回のロータリー音楽フェスを開催します。

この音楽フェス開催の目的としましては、ロー

タリークラブの戦略的優先順位の事項の多くが

盛り込まれているイベントであります。（クラブ

計画書 9ページ参照） 

① 「藤枝文化振興への支援」藤枝は合唱の盛

んな町、それを伝承していきます。 

② 「未来を担う子供たちへの支援」今回も高

校生や子供達の参加もございます。 

③ 「ロータリークラブの周知 PR」会場でのロ

ータリークラブ紹介をします。 

④ 「地域活性化」会場では募金活動もします。 

⑤ 障がい者に来場していただき観覧してい

ただきます。 

⑥ 「元気なクラブづくり」として全員参加型

の例会とします。 

ということで、クラブ全員で音楽フェスを盛り

上げていきたいと思いますので、１月２５日の

予定を入れておいてください。なお、当日は、

打ち上げも予定しています。 

多くの会員の皆様のご協力をお願いします！ 
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さて、本日の例会は、静岡第 4グループのガ

バナー補佐、若林秀典ガバナー補佐をお招きし

まして、卓話をしていただきます。今年度の静

岡第 4グループの合同奉仕事業は、持続可能な

社会づくりの一助となる事業として「子供食堂

支援」であります。藤枝クラブでも数年前から、

子供食堂の運営者に卓話をしてもらい、クラブ

から寄付をさせていただき、現在も交流がござ

います。藤枝にも満足な食事が取れない子供達

がいる現実にはとても驚きました。また、今で

は日本中に 5000 か所もの子供食堂があり、子供

の貧困率は 13％という衝撃的な調査結果もあ

ります。「持続可能な豊かな社会づくり、より地

域に親しまれ必要とされ身近なロータリークラ

ブ」を若林ガバナー補佐がこの事業に掲げる目

標であります。 

● 幹 事 報 告         増田 貴行君 

・ガバナー事務局より 

カルガリー国際大会登録状況、登録予定アン

ケートへのご協力依頼、コーディネーターニ

ュース７月号が届きました。 

・ガバナーエレクト事務所より 

ガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届

きました。 

・ロータリー囲碁同好会より 

秋の「第 22回ロータリー全国囲碁大会」のご

案内が届きました。 

・藤枝市国際友好協会より 

FIFS NEWS Vo.175のご案内が届きました。 

● 出 席 報 告         松葉 隆夫君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

31／41 75.60％ 33／41 80.48％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

内田君 ○太田君 落合君 ○金森君 河森君 

○島村君 ○玉木君 ○戸田君 ○西野君 

○松田君 望月君 ○八木君 

※〇印は欠席連絡あり 

 

(２)メークアップ者 

太田暢裕君（7/12静岡日本平） 

島村武慶君（7/27会員増強セミナー） 

 

 

● ビ ジ タ ー                      

国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2620地区 静岡第 4 ｸﾞﾙｰﾌﾟ 

若林 秀典ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

竹田 敏和ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局長 

鈴木 健夫ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局員 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問 ①                   

 

 

若林秀典 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 

 

 

初めまして今年度、静岡第 4グループガバナー

補佐を拝命しました藤枝南 RCの若林秀典です。 

 知っている方も何人かいらっしゃいますが初

対面の方もいますので自己紹介をさせていただ

きます。 

生年月日は 1956年(昭和 31年)で 68歳です。

ロータリー歴は 1991年藤枝南 RC創立時に入会

したチャーターメンバーで 34 年目に入りまし

た。職業は歯科医師です。2010~2011 年に会長

をやりました。現在はガバナーノミニ―も兼ね、

2 足の草鞋という状態です。趣味は皆さんとや

や趣が違うと思いますが、オオクワガタの飼育、

プラモデル作り、麻雀(ロータリーが忙しくてす

べて休止中)、スポーツは小学校からサッカーを

やっていましたのでサッカーは好きです。過去

には社交ダンス、タップダンスをやっていました。 

それでは、本題に入ります。今年度の RI会長

ステファニーA.アーチックのテーマは「ロータ

リーのマジック」です。魔法の杖を使って目標

を達成するということではなく、ロータリーの

メンバーが行動計画(アクション・プラン)の推

進者となって地区が、クラブが、メンバーが魅

力のある活動をしていきましょう。ということ

になるのではないでしょうか。ロータリーのビ
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ジョン声明では 

優先事項 1「より大きなインパクトをもたら

す」の目標優先事項 2「参加者の基盤を広げる」

の目標 

優先事項 3「参加者の積極的なかかわりを促す」

の目標 

優先事項 4「適応力を高める」の目標 

と、優先事項が 4項目あり、この内容にいかに

近づける行動計画が起こせるかを期待している

と思われます。 

 小泉ガバナーの方針では「よりそう奉仕・ロ

ータリー」とあります。地区で言えばどんな奉

仕が必要とされているのかどんな事業を推進し

ていけばいいのか示唆しているようです。そし

て RI理事会は、活動や目標の継続性を求めてい

ます。それが３-Year Rolling Goals です。3

年間の目標と計画を立て社会情勢などの変化に

対応しながら、ステップアップしていくという

ことです。今までロータリーは単年度でやって

きたので慣れるまでには紆余曲折あるでしょう。 

 クラブ計画書を拝見しますと平野会長の挨拶

は藤枝ロータリークラブが全方位(地区・地域、

子ども、文化振興の支援、協力、活性化等)に向

けてマジックを披露していこうということに驚

かされました。そして戦略計画は 5年前から始

まり、今年が集大成となりますがさらに 2年継

続していただいてモア、モストとして締めくく

っていただけたら幸いです。この内容(クラブビ

ジョン声明のもとアクションプランがあり、年

次目標、実行項目、担当委員会まである)は第 4

グループでは傑出しています。 

 そして静岡産業大学藤枝キャンパス冠講座は

地域に根差したすばらしい事業です。個人的に

は自分も 1度は体験してみたいと思っています。 

 さて第 4グループの奉仕事業は「子ども食堂

の支援」です。1 トンのお米を 2 ㎏の袋に小分

けして各クラブと関係のある行政の社会福祉協

議会を通じて子ども食堂を利用している家庭に

配布してもらうということです。そして各クラ

ブにプラスアルファとして地区資金などを利用

できるようであれば利用して子ども食堂(介護

施設、障碍者施設等も可)に何らかの支援をして

いただきたいとお願いしてあります。 

また、8 月中旬からはアメリカの高校生が交換

留学生として約 1年間、来日します。ホストク

ラブは焼津南ロータリークラブですが第 4グル

ープ全体で協力していくことになっています。 

 最後に地区目標は 

1. 会員増強 

2. 公共イメージ向上、My Rotaryの登録率 

3. アップ 

4. クラブ計画書の充実 

5. 各委員会事業への理解と参加、委員会の活用 

6. ENDO POLIO    

7. 財団への寄付、米山記念奨学会支援 等 

多岐にわたり、あります。 

 ここまで自信ありげに話してきましたが、自

分は今まで 1地方クラブの 1会員として所属し

ていただけなのでロータリーという組織の大き

さに戸惑い、不安を感じています。皆様のご協

力、ご支援、ご理解なくしては乗り切れないと

思いますので、1年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト 

ソングリーダー…… 朝比奈 孝幸君 

ソング…… 我らが藤枝ロータリー 
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《8 月の事務局開局日時》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／辻󠄀 孝之君） 

月 火 水 木 金 

5 6 7 8 9 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

12 13 14 15 16 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

19 20 21 22 23 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

26 27 28 29 30 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

     

 

 

 

 

   

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 


